

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

第18回全校音楽劇感想カードから・・・その4

○「スイミーⅢ 海の仲間のレスキュー大作戦」を見せていただき、とても楽しく拝見しました。一人一人のキャストの皆さんが元気よく、楽しく各々の役に思いを込めていて、すばらしかったです。皆さんが土地の言葉で各々語っているので、温かさを感じました。かめじっしやは、とてもじっしやらしかったです。もしかしたら、近くのおじいちゃんをよく観察していたんでしょね。今回の作品のテーマ「ひとりみんなのために みんなはひとりのために」もすばらしかったですね。



○セリフがとびそうになると、周りが目配せしたり、セリフを小声で教えてあげたりしてフォローしていたり、どの子もみんなきっと繰り返し何度も練習したであろうと感じるところがたくさんあり、緊張しながらも一生懸命演じる子どもたちの姿は、心に響くものがありました。とてもすばらしい全校音楽劇でした。お招きいただき、ありがとうございました。

○一人一人が必要な存在として輝いていました。すばらしいの一言です。学校生活の中で挑戦があると、うまくいかないこともあると思いますが、苦しい時こそ声を出して互いに支え合い、進んでください。ブラボー！太田北小学校全校音楽劇

○みんなが一人一人生き生きと演じていて、とてもすばらしい劇でした。児童の皆さんもすばらしい経験になったことでしょう。これからも続けていってください。来年も楽しみにしています。大変お疲れさまでした。

○今回もすてきな全校音楽劇を見させていただき、ありがとうございました。全校児童の団結力、一人一人の生き生きとした顔、本当にすてきで一生懸命さが伝わってきました。また、卒園児の成長した姿を見ることができてうれしかったです。先生方もお疲れさまでした。また来年も楽しみにしています。

○第18回全校音楽劇、無事に終わることができてよかった！本当によかった！今回の会場、とてもよかったです。子どもたちを近くで見ることができ、うれしかったです。とても最高でした！！